
Салехард готовится к паводку
Салехардские коммунальщики готовятся к потеплению и встрече паводка, сообщает пресс-
служба администрации города.

Замглавы администрации Салехарда Александр Воробьев предупредил коммунальщиков
города о том, что теплеет и нужно быть готовыми встретиться с неприглядной картиной. Из-
под снега после потепления показался мусора.

Также Александр Воробьев попросил участников совещания быть готовыми к паводковым
явлениям во дворах и подготовить трапы, мотопомпы для откачивания воды, сооружать
водоотводы. Все эти проблемные места управляющим компаниям известны.

По-прежнему в процессе урегулирования работа между управляющими компаниями и
ресурсоснабжающей организацией, касающаяся начислений по ОДН. Расчет расходов на
общедомовые нужды и все, что касается этой платы, рассматривается практически на каждом
совещании, с тех пор как оплата за ресурсы легла на плечи управляющих компаний.

Городская администрация давно предложила им предоставить претензии и предложения по
этому вопросу в письменном виде. Однако официальные письма с вопросами прислали лишь
единицы. Решено установить окончательный срок – 1 июня. К этому времени коммунальщики
должны сформулировать вопросы к ресурсникам.
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